

えんじゅ

令和5年5月1日発行

松原小学校 N02

** 当面の主な行事予定 **

【 令和5年度 5月 】

- 1 (月) 遠足予備日
- 2 (火) 共啓会専門部会
- 3 (水) 憲法記念日
- 4 (木) みどりの日
- 5 (金) 子どもの日
- 9 (火) 内科検診 (456 年)
- 10 (水) 交通安全教室
卒業アルバム写真撮影
- 11 (木) 歯科検診 (123 年)
- 12 (金) 耳鼻科検診
- 14 (日) 緑の募金活動
- 15 (月) 運動会練習開始
- 24 (水) 総練習
- 26 (金) 心電図検査 (1 年)
- 27 (土) 運動会
- 29 (月) 振替休日
- 31 (水) 新体力テスト

** 当面の主な行事予定 **

【 令和5年度 6月 】

- 1 (木) セーフティネット
眼科検診
- 7 (水) 避難訓練 (地震)
- 8 (木) プール掃除
- 26 (月) プール開き

緊急時下校指導

～4月25日～

1 年生を交えての初めての全校集会となりました。今回は気象警報等で緊急



に下校するときの行動を全校で確認しました。①体育館への集合②地区別手段下校グループの編成③保護者迎えグループの編成、といった手順でした。

1 年生から 6 年生まで手際よく行動できていたように思います。6 年生については学校のリーダーとしての自覚が更に高まった場面となったように見えました。いついかなる時でも適切に行動できるように心掛けていきたいものです。

習慣へ ～望ましい行動～

新学年がスタートして 1 か月が経過しました。学校では、新学年のシステムを構築するために慌ただしい日々を送ってきたような気がします。また、ご家庭に於いても学校からの様々な調査に御協力をいただいたことにより大変煩雑で慌ただしい思いをさせてしまった面があったのかも知れません。

そんな中、子供達は順調に新学年のスタートを切ることができているのではないかと考えています。落ち着いて授業を受け、休憩時間にはしっかり遊びといった状態が見受けられています。学校での望ましい行動が構築できつつあると言ったところでしょうか。

しかしながら、望ましい行動というのは時として継続するのが難しかったりします。継続には、「飽き」がつきものです。

よって、子供達には、望ましい行動の良さを体感しつつ、「飽き」に惑わされることなく、新学年でのやる気と、この 1 ヶ月で培ってきた望ましい行動様式を今後も継続し、それを習慣にまで高めていってほしいと思っています。子供達の 1 年後に向けた成長が楽しみです。

入学式 ～4月11日～

18 名の児童が入学しました。4 年振りに来賓をお迎えし、在校生代表として新 6 年生も参加しました。新入生はエスコートの 6 年生ともに入場し保護者の方々の間を通り抜け着席しました。教育委員会告辞、共啓会長挨拶、児童代表の挨拶等 1 時間弱の式典となりました。



新入生は心地よい緊張感のもと晴れの門出をスタートさせることが出来ました。小学校は教科を学ぶ最初の学校となります。国語や算数の学習を中心にしながら様々な分野への興味を持ち深く考えるなど、自らの将来を豊かにする学習を広げ深めていってほしいと思います。

全国学力学習状況調査 ～4月18日～

今年も 6 年生が国語および算数の調査に挑みました。国語では漢字や文法の知識の確認に加え、文章を正確に読み取ることができるのか、問われていることを問われている通りに答えることができるのか等の問題が出されていました。また、算数では三角形の面積や割合の意味が本当に分かっているのかといったことを式で答えたり文章で答えたりする問題が出されていました。

子供達は 5 年生までに学習したことや 6 年生になって復習したことを思い出しながら、集中して調査に取り組んでいたようでした。今回の調査をきっかけにして自らの成果や課題を再確認し、再確認したことを基にしながら次なる学習に向かってほしいと思います。

1年生給食開始 ～4月24日～

入学式翌日から始まった午前中授業期間が終了し、いよいよ全日授業の開始となりました。それに伴って 1 年生の給食が開始されました。

前週から楽しみにしていた子供達が多かったこともあり、興味を持って意欲的に準備や食事に臨んでいたように見えました。



1 年間しっかり食べて丈夫な体を作っていくとともに、食事のマナーを学んだり、友達とともに協力して準備や片付けを行うことの心地良さを感じていったりしてほしいものです。